

Schätzungen bewohnen aber 1480 Millionen Menschen die Erde, und so könnten wir im ganzen nur etwa 30 solcher Schichten vollpacken, und wenn wir für jede Schicht nebst Strohverpackung einen Meter rechnen, so nimmt die ganze Menschheit des Erdballes in unserer Kiste nur 30 Meter Höhe weg. Es müßte also die Erde 120 mal soviel Menschen ernähren, wollten wir mit ihnen nur die halbvolle Kiste ganz füllen.

Was bleibt uns nun übrig? Könnten wir auch die Tierwelt in die Kiste legen und Pferde, Ochsen, Esel, Schafe, Maulesel, Kamele, Elefanten über die eingepackte Menschheit werfen und darauf Geflügel, Fische und Schlangen und alles, was da kriecht und fliegt: sie würde doch nicht voll, wenn wir nicht noch zu Felsen und Gebirgen unsere Zuflucht nähmen.

Und das alles ist nur eine einzige Kubikmeile! Gewifs, man bekommt Respekt vor einer Kubikmeile.

---